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%&%&%& 朝のロコモ体操 再開３回目 8日 %&%&%&
★再スタートして３回目の「ロコモ体操」です。この日は１年生の教室をのぞ
いてみました。１年生にとっては、朝のランドセルの片付けなどでとても忙し
い時間でしたが、何とかスタートできましたね。前
回８時２０分のチャイムで音が途切れちゃったの
で、少しだけ早くスタートしました。週明けの月曜日

の朝には「ロコモ体操」をするので、朝の遊びから早めに教室に戻るとバッチ
リですね。ギリギリ登校の子も早めに登校できるとよいかな。月曜日の朝は、
ロコモ体操をして、スッキリ、元気にスタートできるようにしましょう。ご家庭でも、全身ストレッチですの
で、子ども達と一緒に挑戦してみてください。１の２の様子はHPにアップしてあります。

中校舎改築工事「通級指導教室」ほぼ完成 8日
■２学期の後半から工事が始まった中校舎の「通級指導教室」の改修工事
が概ね完成し、町教委、設計士さん、業者さん、通級担当教員、校長とで確
認しました。特に、指導室は、個別指導がしやすいように、パーテーション
（区切りの壁）の材料を工夫したり、電源を各ブースに引いたりなど、細かな
所まで確かめ合いました。職員室やプレイルームの確認しました。４月の開

室までには引っ越しもあります。玉小の児童のみならず、他の小学校から通って来る子ども達の指導
がしやすいよう、しっかりと環境を整えていきたいと思います。

火曜の朝は「朝トク」！！ 頑張って取り組んでます!! ９日
★この週の「朝トク」の様子です。今回もあゆみ学級の様子も紹介します。２
組は「色々読書」と言うことで、それぞれに本を選んでじっくりと読んでいまし
たね。３組は「ことば探し」に取り組むところでした。
教室の中に「○×」のつく言葉を探して出し合ったの
かな。4の2は国語の読み取りプリントを使って取り

組んでいました。みんな真剣でしたよ。4の2の様子はHPにアップ中です。残
りの火曜日も少なくなりましたが、みんなで頑張りましょう。

■■ 町初任者交流会 堀越先生授業公開 9日 ■■
■町内の小中学校に配属されている初任者４名の研修のために、５の１
担任の堀越先生が「先輩の授業」を公開しました。授業は算数の「帯グラフと
円グラフ」。色々な考えが子ども達から活発に出されていました。ちょっと緊
張していた面持ちの堀越先生でしたが、しっかりと授業に臨んでくれました。
帰りの会が終わってからは、教育委員会の係長さん２名を交えた図書室で

の情報交換会に参加し、今回の授業の説明や質疑応答、先輩からのアドバイスなど、初任者の先生
のために頑張ってくれました。堀越先生お疲れ様でした。
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``` 体育集会（短縄跳び最終回） 10日 ```
★この日も元気に体育集会に取り組みました。今回で短縄跳びは最終回で
す。いつも通りの体操とリズム跳びをしてから、交差跳び、しゃがんだ状態で
色んな跳び方、最後は連続二重跳びに挑戦しました。体育集会では最後と
なりましたが、縄跳びの腕を磨きたい子達は休み時間などで頑張ってみてく
ださいね。さて次回からは、長縄跳びに代わる新型コロナ対策の新たな取
り組みの「リズムダンス」が始まりますよ。楽しみですね～。

◆◇◆ ６年生中学校入学説明会参加 10日 ◇◆◇
■小学校の入学説明会の次には、玉中、南中の入学説明会が開催されま
す。玉小は、学校区が両校に分かれているので、６年生の子ども達は指定
校通りに説明会に参加してきました。それぞれの中学校では体育館での説
明や生徒会からの話（玉中）などを聞いてきました。
新型コロナの影響で例年のように授業を参観する

ことはできませんでした。短い時間でしたが中学校の雰囲気を感じられたと
思います。17日には各中学校の先生が玉小に来て、詳しい話やＱ＆Ａも予
定されています。わからなかったことなど質問を考えておくとよいでしょう。

★☆ たてわり集会（５年生企画１回目） 12日 ★☆
★たてわり集会の企画準備を６年生から引き継いだ５年生達です。この日
は初めてのたてわり集会の活動日で、朝早くから登校してそれぞれの活動

場所で周到な準備をしてくれました。進行やまとめ
も５年生です。初めてでしたが、しっかりと遊びの
説明等ができていましたね。活動の終わりも振り返
りをきちんとしてくれました。いよいよ玉小のリーダーに近づいてきましたね。
次回はたてわり集会の最終回となります。５年生頑張りましょう。

玉小ボランティアの取材 ■玉村フリモ■ 12日
◆玉村地域密着生活情報誌の「玉村フリモ」の取材で、玉村町の地域支援センターの
取り組みについて、編集部の佐藤さんが来校しました。読み聞かせボランティア３名
の皆さんも同席し、インタビューに色々と答えていただきました。この日は、上陽小、南
小にも取材することでとても忙しそうでしたよ。中央小や芝根小も含めてそれぞれの
学校の取り組みの一部が掲載されます。掲載は玉村フリモ4月号だそうですので、楽
しみにしていてください。スマホで動画が観られる「フリモＡＲ」でスライドショーを公開

予定だとか。左の画像は2月号です。
こうちょうのひとりごと

■役場の生活環境安全課が来校し､玉村小学校の「避難所」開設する際の体育館や教室､校庭等の利用に
ついて､校長と教頭を交えて相談をしました。使える教室やスペース､何人くらい使えるか等々､教室な
ども巡回しながら確認しました。以前の台風19号直撃の際に利根川が氾濫しそうになって､役場や玉小
体育館に避難されたのは記憶に新しいかと…。そんな非常時にきちんと対応できるよう準備するための
確認でした。玉小の校舎等は古いですが､耐震施設として安全な建物です。もしもの時には大丈夫です
ので､安心して避難してください。13日の夜11時過ぎの地震には驚きましたね。震度4でしたが意外と大
きく長い揺れでした。避難所開設が頭をよぎりましたが連絡は来ませんでした…安堵


